



Schöne Sträuße aus Garten, Feld und Wiesen gibt es bei der 43. Weiberkerb am Obertor zu erwerben.

geklappt hat.

Nicht fehlen darf am Sonntag am anderen Ende der Altstadt, dem Obertor, die Weiberkerb mit ihren schön dekorierten und bunten Ständen. „Wir sind ein eingespieltes Team“ freut sich Vorsitzende Cornelia Moll. Das Spektrum reicht vom Blumenstand über bunte Accessoires, Geschenkverpackungen, Malen mit Henna bis zum Crêpe-, Wein-, Vesperbrotstand. „Jedes Jahr aufs Neue ist es ein Wunder, dass es klappt“, äußert sich Pressesprecherin Elke Becker. Doch die Hayner Weiber können sich auf Freunde und Familienmitglieder verlassen, so dass auch die 43. Weiberkerb

zum Erfolg wird. An die 70 Personen sind dieses Mal dabei. Besonders hübsch ist zudem der Auftritt der Hayner Tanzkinder, die von Cornelia Misslitz trainiert wird. Der Erlös der Aktivitäten der Hayner Weiber ist 2016 für Projekte für Kinder und Jugendliche in Dreieich bestimmt.